

Erste Mannschaft führt Bezirksliga an

Trotzdem war der Spieltag für die Teams des BC Rot-Weiß Borbeck eher durchwachsen

Die erste Mannschaft des Badmintonclubs Rot-Weiß Borbeck kann sich zusammen mit zwei Jugendteams über Siege freuen, drei Mannschaften des Vereins erging es am vergangenen Spieltag weniger gut.

Die erste Mannschaft jubelt über einen 7:1-Sieg gegen die Erstvertretung des OSC BG Essen-Werden nach einer dennoch spannenden Heimpartie. Gleich 4 Spiele wurden in drei Sätzen für die Borbecker entschieden: Das 1. Herrendoppel von Sumedha Dharmasena und Michael Lohrengel ebenso wie das 2. Herrendoppel von Rüdiger

Twiehaus an der Seite von Marc Wierig, Michael Lohrengels 3. Herreneinzel und das Dameneinzel von Julia Wierig. Das Team führt damit nach vier Begegnungen zusammen mit dem SV Kupferdreh punktgleich allerdings mit einem schlechteren Spielverhältnis die Bezirksliga-Tabelle an.

Weniger Glück hatte hingegen die zweite Mannschaft, die mit 5:3 dem VfB GW Mülheim IV unterlag. Sämtliche Punkte für die Heimmannschaft holten Sebastian Eumann und Jörg Carlé im gemeinsamen 1. Herrendoppel sowie im 2. bzw. 3. Herrenein-

zel. Das durch die Verletzung von Jörg Zwiehoff unvollständige Bezirksklassenteam musste das 2. Herrendoppel kampflos abgeben und rangiert nun hinter dem 1. BV Mülheim auf dem zweiten Platz der Rangliste mit gleicher Punktzahl wie der VfB.

Ähnlich ging es der vierten Mannschaft bei ihrer 2:6-Heim-Niederlage gegen den BV Holsterhausen I. Die Damen des Teams sorgten für die Punkte: Inga Turowski und Sina Hoven gewannen ihr Doppel knapp mit 21:11, 14:21 und 21:17, Marina Jansen besiegte ihre Gegnerin mit 21:8 und 24:22. Aktuell finden sich

die Borbecker auf dem 3. Platz der Kreisklasse wieder.

Da der Bottroper BG JII kein vollständiges Aufgebot zustande brachte, fährt das erste Jugendteam wie in der letzten Woche schon einen kampflosen 8:0-Sieg in der Bezirksliga ein. Die Mannschaft ist damit Bezirksliga-Tabellenerster.

Die zweite Jugendmannschaft konnte hingegen spielerisch nur ein 3:5 gegen den Homberger TV JI erkämpfen. Erfolgreiche Spieler der Heimmannschaft waren Raphael Jühe, der das 2. Herreneinzel in 3 Sätzen mit 21:10, 19:21 und 21:15 gewann, sowie Max

Schlagenhoff, der deutlicher mit 21:17 und 21:9 siegte. Das Damendoppel gewannen Luisa Kagermeier und Sarina Machowiak ohne Kampf. Das Team belegt den 6. Platz der Bezirksklassentabelle.

Überzeugendste Jugendmannschaft des Wochenendes: Die Minimannschaft der Unter-15-Jährigen. Sie fegte den MTV Rhw. Dinslaken MII mit einem 5:1-Sieg vom Feld und führt damit nach 5 gemachten Spielen die Tabelle an. Zum erfolgreichen Aufgebot gehören: Jan Schwidrowski, Jan Schönfeld, sowie die Zwillinge Roman und Jonas Wibbe.